
 
 
PROTOKOLL 
 
 
Vorstandssitzung WSG vom 25.04.2024 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Gyöngyi Ferenczi 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 
6. Sommerfest 2024 

 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Jens Wolbeck eröffnet die Sitzung, begrüßt den Vorstand und die Gäste.  

Katharina Siewert und Peter Kliemann sind als Gäste anwesend. 
 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Auf der Mitgliederversammlung wurde unter TOP 7 ein Finanzierungsvorschlag für zukünftige 

Vereinsfeste vorgestellt. Im Laufe der Diskussion entwickelte sich daraus eine Erhöhung des 
Mitgliedsbeitrages um 2€ pro Person ab dem 01.06.2024. Die Abstimmung fand mit 35 Dafür 
Stimmen eine Mehrheit. Katharina Siewert und Peter Kliemann reichen mündlich Einspruch 
gegen die beschlossenen Mitgliedsbeitragserhöhung ein. Der Vorstand nimmt dies zur Kenntnis, 
wird die Rechtslage umgehend prüfen lassen. Das Protokoll der Mitgliederversammlung wird erst 
nach dem Ergebnis der rechtlichen Überprüfung des TOP 7 und des zugehörigen Beschlusses 
veröffentlicht. Wir bitten alle Mitglieder so lange um Geduld.  

- Karim Jasper wechselt dankenswerterweise seinen Hallenschrank von Nr. 37 zu Nr. 45.  

- Leo Herder beantragt einen Hallenschrank und bekommt die Nr. 37 zum 01.05.2024. 

- Timo Matthias beantragt einen Hallenschrank und ein Tiefkühlfach. Er bekommt den 
Hallenschrank Nr. 56 und ein Tiefkühlfach zum 01.05.2024. 

- Cem Herder beantragt ein Tiefkühlfach. Er bekommt eins zum 01.05.2024. 

- Sabine Herder beantragt ein Tiefkühlfach. Sie bekommt eins zum 01.05.2024. 
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- Aufgrund der vielen Wechsel / Kündigungen in letzter Zeit bei den Tiefkühlfächern, bitten wir 
euch um die Bestätigung bis 15.05.2024 an den Vorstand per E-Mail, wenn ihr eure TK-Fächer 
behalten wollt. So können wir die Fächer korrekt Beschriften. Falls ihr noch kein Tiefkühlfach 
habt, aber gern eines haben würdet, stellt den Antrag per E-Mail an den Vorstand. Alle Mitglieder 
die bisher ein TK-Fach haben und uns dies bestätigen erhalten auch in den neu angeordneten TK-
Schränken ein Fach, alle Neuanträge werden der eingehenden Reihenfolge bearbeitet und werden 
ggf. auf eine Warteliste gesetzt.  

- Sabine Herder war bisher als Vollmitglied registriert und hat den normalen Mitgliedsbeitrag 
bezahlt. Sie wird ab sofort als Familienmitglied geführt und zahlt künftig den für Ehepartner 
vorgesehenen Beitrag. 

- Wir möchten alle Studenten noch einmal daran erinnern, die Bescheinigungen für den ermäßigten 
Mitgliedsbeitrag unaufgefordert und rechtzeitig vor dem Semesterbeginn an den Vorstand zu 
übermitteln. Ohne einen entsprechenden Nachweis werden die normalen Beiträge fällig, es 
handelt sich hier um eine Bringschuld an den Vorstand und wird NICHT rückwirkend 
angerechnet! 

TOP 3 - Bericht des technischen Beauftragten 

- Die Liste für die zu leistenden Arbeitsstunden ist aktualisiert und hängt am schwarzen Brett. 

- Dringend suchen wir ein bis zwei Mitglieder mit handwerklichem Geschick für die Reparatur der 
Außendusche. Bitte kontaktiert diesbezüglich Christian Reeck. 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Da sich leider auf der Mitgliederversammlung kein neuer Sportwart finden ließ, hat die 
Mitgliedschaft beschlossen, dass der jetzige Vorstand bis zum Ende seiner Amtszeit das Amt des 
Sportwarts kommissarisch gemeinsam erfüllt. 

- Wie bereits an der Mitgliederversammlung mitgeteilt, nehmen wir gerne von euch Ideen / 
Vorschläge zu möglichen Sportveranstaltungen entgegen. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Sophia Marek beantragt für den 18.05.2024 ihr Geburtstag in der Messe und am Grill zu feiern. 
Der Vorstand stimmt einstimmig zu und wünscht viel Spaß. 

- Martin Heinrich beantragt für den 13.07.2024 seinen Geburtstag in der Messe und am Grill zu 
feiern. Der Vorstand stimmt einstimmig zu und wünscht viel Spaß. 

- Cynthia Martin beantragt für den 07.09.2024 die Einschulung von Maya in der Messe und am 
Grill zu feiern. Der Vorstand stimmt einstimmig zu und wünscht viel Spaß. 

- Ein Mitglied hat uns darüber informiert, dass der SAV nach der Reinigung des ersten Steges mit 
dem Hochdruckreiniger und anschließender Behandlung mit einem Holzschutzmittel, dieser sehr 
rutschig ist.  

Bitte achtet darauf.  

Wir haben diesbezüglich mit dem 1. Vorsitzenden des SAV gesprochen und auf Grund der 
Dringlichkeit, uns bereit erklärt, schnellstmöglich durch unseren Fachmann Marcel Kindermann 
zu versuchen die Situation durch kleben unserer Antirutschstreifen zu verbessern. Dies ist bereits 
für die nächste Woche geplant. 



- In der Aussprache mit dem SAV haben wir nochmal gemeinsam besprochen, dass alle 
Änderungen der Steganlage nur in Abstimmung beider Vereine ausgeführt werden dürfen. 

TOP 6 – Sommerfest 

- Wir freuen uns sehr, dass sich jetzt doch noch einige Freiwillige für die Organisation des 
diesjährigen Sommerfestes gemeldet haben.  

Das diesjährige Sommerfest Komitee besteht nun aus folgenden Mitgliedern: Cem Herder, 
Marcus Grobecker, Timo Matthias, Thomas Heidrich, Jörg Kamenz, Maik Schmidl, Birk 
Tiburtius sowie Markus Krause. 
Sie werden in enger Zusammenarbeit mit dem Vorstand die Organisation kurzfristig angehen. 
  
Um die Anzahl der Teilnehmer zügig ermitteln zu können, bitten wir um eure 
Rückmeldungen bis zum 15.05.2024 an die E-Mail veranstaltung@wsg-berlin.de zu senden 
(Teilnehmeranzahl, Namen, ggf. Gast). 
 

- Da zur Finanzierung des Sommerfestes noch Klärungsbedarf besteht (s. TOP 2), werden wir je 
nach Sachlage das Fest (Essen, ggf. div. Getränke) entweder aus der beschlossenen 
Mitgliedsbeitragserhöhung finanzieren oder setzen eine Höchstgrenze von 20 € pro Mitglied 
(Kinder bis 6 Jahre frei, 7-16 Jahre 50% Ermäßigung). 
 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 03.06.2024 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 
Gyöngyi Ferenczi 
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